

InternationalMedia

SABTU 5 MARET 2022

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



PRESIDEN ISI SPT PAJAK TAHUNAN

Presiden Joko Widodo (kiri) didampingi Menteri Keuangan Sri Mulyani saat mengisi Surat Pemberitahuan Tahunan (SPT) Pajak tahunan secara online di Istana Bogor, Jawa Barat, Jumat (4/3).

Heboh, PNS Diwajibkan Beli Tiket MotoGP Mandalika

Gubernur NTB Zulkieflimansyah membantah ASN diwajibkan membeli tiket MotoGP Mandalika. Namun bagi PNS yang akan menonton balap motor bergensi itu diberikan diskon 10 persen.

JAKARTA (IM) - Heboh, Aparatur Sipil Negara (ASN) seperti Pegawai Negeri (PNS) diwajibkan untuk membeli tiket MotoGP di Sirkuit Mandalika,

Lombok, NTB yang akan digelar pada 18-20 Maret 2022. Menurut informasi, hingga kini penjualan tiket MotoGP itu masih juga seret. Menurut Sekretaris Daerah

Provinsi Nusa Tenggara Barat, Lalu Gita Ariadi, tiket yang terjual baru 21.530 tiket. Artinya, ada 35.000 tiket yang belum terjual. Gita mengatakan ASN menjadi salah satu yang diwajibkan menonton.

"35.000 tiket itu kemudian kami coba lakukan mapping. Kami distribusikan dalam 10 cluster penjualan tiket di NTB. Dari Pemprov NTB, kepada ASN-nya diwajibkan untuk menyaksikan MotoGP," ujar Gita dalam acara Konferensi Pers

Penyelenggaraan MotoGP Mandalika 2022, Jumat (4/3). Direktur Pemasaran InJourney Maya Watono mengungkapkan bahwa penjualan tiket MotoGP Mandalika baru menyentuh angka 20 ribuan dari 60 ribuan yang disediakan.

"Penjualan tiket ada di angka 22.300 dari total 63 ribuan," katanya dalam jumpa pers Media Briefing via webinar.

Jika dihitung maka penjualan tiket MotoGP Mandalika bahkan

belum mencapai separuhnya atau 50%. Masih ada lebih dari separuh tiket yang disediakan belum terjual.

Tiket MotoGP Mandalika sendiri dijual dalam beberapa rentang harga, untuk hari pertama pada sesi Free Practice harganya Rp100 ribuan, sedangkan yang termahal di hari ketiga saat balapan dilakukan yakni sebesar Rp500 ribuan.

► Bersambung ke hal 11

Perang Rusia-Ukraina Berdampak terhadap Alutsista TNI AU

JAKARTA (IM) - Kepala Staf Angkatan Udara (KSAU) Marsekal TNI Fadjar Prasetyo mengakui perang Rusia-Ukraina berdampak terhadap alutsista TNI AU. Pemberian sanksi dari negara barat terhadap Rusia sedikit memengaruhi perawatan mesin tempur dan suku cadang milik TNI AU.

"Yang terjadi Ukraina ini kita terus mencermati perkembangan keadaan di sana. Tentunya sedikit banyak akan memengaruhi, tidak saja peralatan yang berasal dari sana, saya rasa seluruh dunia sedang mencermati, sedikit banyak pasti ada perubahan-perubahan,"

ucap KSAU di Mabesau Cilangkap, Jakarta Timur, Jumat (4/3).

Namun pihaknya bisa sedikit bernapas lega lantaran perawatan pesawat diproyeksikan dalam jangka waktu yang panjang. Sebelum konflik kedua negara memanas, TNI AU, kata Fadjar telah membelinya terlebih dulu.

"Di dalam hal perawatan pesawat, ini kita lakukan tidak jangka pendek. Jadi beberapa suku cadang sudah kita beli dari beberapa waktu yang lalu," jelasnya.

► Bersambung ke hal 11

8 Pekerja PT PTT Tewas Ditembaki Teroris KKB di Puncak Papua

PUNCAK (IM) - Pekerja PT Palapa Timur Telematika (PTT) yang tengah mengerjakan tower PTT di Distrik Mulia, Kabupaten Puncak, Papua dikabarkan diserang

oleh Kelompok Kriminal Bersenjata (KKB), pada Rabu (2/3).

Delapan orang tewas satu di antaranya adalah Orang Asli Papua (OAP), sementara tujuh

adalah warga pendatang.

Hal ini diketahui berdasarkan pantauan dari CCTV PT PTT, di

► Bersambung ke hal 11

PLTN Tebesar di Ukraina Terbakar Akibat Ditembak Militer Rusia

UKRAINA (IM) - Pembangkit listrik tenaga nuklir (PLTN) Zaporizhzhia di Ukraina terbakar setelah ditembak militer Rusia. Pembangkit ini merupakan

PLTN yang terbesar di Eropa.

Menurut Walikota Dmytro Orlov dari Enerhodar, kebakaran disebabkan aksi penembakan terus menerus yang dilakukan

serdadu Rusia terhadap bangunan dan unit PLTN tersebut.

Orlov sebelumnya melapor-

► Bersambung ke hal 11

Angelina Sondakh Masih Wajib Laporkan Dua Pekan Sekali ke Lapas

JAKARTA (IM) - Mantan anggota DPR dari Fraksi Partai Demokrat, Angelina Sondakh tengah menjalani program cuti menjelang bebas (CMB) selama 3 bulan ke depan. Selama Angelina Sondakh akan diawasi pihak Bapas Jaksel.

"Meskipun telah menghirup udara bebas, seluruh aktivitas Angelina Sondakh masih dalam pengawasan dan bimbingan Bapas Jaksel," ujar Kepala Balai Pemasyarakatan Kelas I Jakarta Selatan, Ricky Dwi Biantoro pada wartawan, Jumat (4/2).

Ricky mengatakan, aktivitas Angelina Sondakh masih terus diawasi meski telah bebas dari masa tahanan. Sehingga, mantan Puteri Indonesia 2021 diwajibkan lapor diri selama tiga bulan ke depan.

Angelina Sondakh diwajibkan lapor diri selama 2 pekan sekali sampai 1 Juni 2022 mendatang. Proses lapor diri yang dijalani Angelina Sondakh bisa dilakukan secara tatap muka maupun virtual mengingat saat ini masih dalam kondisi pandemi Covid-19.

Adapun pengawasan terhadap Angelina Sondakh, tambahnya, Bapas Jaksel juga bakal melakukannya secara langsung.

"Hari ini ibu Angelina Sondakh melakukan pelaporan pertama sesuai dengan SK CMB (cuti menjelang bebas). Ada pula hal tertentu yang ibu Angelina Sondakh harus patuhi selama melaksanakan pembimbingan CMB, dia harus mengikuti bimbingan maupun pengawasan oleh Bapas," katanya. ● mar



PENYALURAN KREDIT USAHA RAKYAT DI SUMSEL

Menko Perekonomian Airlangga Hartarto (kedua kiri) dan Gubernur Sumatera Selatan Herman Deru (kiri) berbincang dengan salah satu debitur penerima saat menyerahkan penyaluran Kredit Usaha Rakyat (KUR) di Palembang, Sumatera Selatan, Jumat (4/3). Pada kesempatan tersebut disalurkan KUR sebesar Rp4,23 miliar kepada 32 debitur di Sumatera Selatan.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Ada dua hal yang tidak bisa ditunda dalam kehidupan: berbakti kepada orangtua dan melakukan kebajikan.
(Master Cheng Yen)

intiland

NEW nina ANION
ULTRA THIN
ULTRA ABSORBENT
Pantyliner

ASALTAU!
Toko Swalayan di Hong Kong Batasi Pembelian Bahan Pokok dan Obat



DUA jaringan toko swalayan terbesar di Hong Kong mulai membatasi pembelian makanan dan obat-obatan mulai Jumat (4/3). Hal ini dilakukan untuk mencegah aksi borong masyarakat. Sebab, dalam sepekan terakhir, terjadi panic buying kebutuhan pokok karena khawatir dengan isu penutupan wilayah (lock-down) ketika kasus Covid-19 melonjak.

Jaringan swalayan ParknShop mengumumkan batasan maksimal lima barang kebutuhan pokok seperti beras, makanan kaleng, dan

► Bersambung ke hal 11

NANO POLISH®
IDM000144822
SANJIMAS

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.455,00	14.280,00
SGD	10.795,00	10.465,00
AUD	10.703,00	10.483,00
EUR	16.130,00	15.800,00
HKD	1.887,00	1.802,00
GBP	19.454,00	19.119,00

Jumat 4 Maret 2022 16.00 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>